



## Monreal niega coerción sobre diputadas para desechar solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco

Ricardo Monreal anticipó un intenso debate sobre el dictamen de la Sección  
Instructora



El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, negó cualquier coerción sobre las legisladoras de su bancada para desechar la solicitud de desafuero presentada por la Fiscalía de Morelos contra el diputado Cuauhtémoc Blanco.

—Con nadie hablado... cada uno tiene su propio criterio— dijo.

—¿No hay coerción entonces?— se le interrogó.

—Ninguna, atajó.

En breve entrevista al salir de la reunión de Junta de Coordinación Política en el Palacio de San Lázaro, Monreal confirmó el acuerdo para discutir mañana martes el dictamen de la Sección Instructora que plantea desechar la petición de desafuero contra Blanco, por “notoriamente improcedente”.



—Diputado, pareciera que ahora le van a dejar en manos de las mujeres el que se resuelva si procede no la devolución de este dictamen a la Sección Instructora—

"No sabemos hay que esperar... A todas las mujeres las respetamos y las queremos mucho", dijo.

Diputados fija fecha sobre solicitud de desafuero contra Blanco

El pleno de la Cámara de Diputados discutirá y votará el martes 25 de marzo el dictamen de la Sección Instructora que prevé desechar la solicitud de desafuero presentada por la Fiscalía de Morelos contra el legislador morenista, Cuauhtémoc Blanco, como presunto responsable de violación en grado de tentativa contra su media hermana Nidia Fabiola.

A su vez, el presidente de la Junta de Coordinación Política en el Palacio de San Lázaro, Ricardo Monreal, anticipó un intenso debate sobre el dictamen de la Sección Instructora.

<https://www.milenio.com/politica/monreal-niega-coercion-diputadas-caso-cuauhtemoc-blanco>